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群馬県立伊勢崎特別支援学校 発行

＜ 新校長あいさつ ＞

今年度も小学部・中学部に新たな新入生を迎えス

タートします。子どもたちの明るく元気な声が校庭や体育館から聞かれると思います。

本校はこれまで同様に、教育目標である「自立と社会参加に向け、心身ともにたくましく、知性と

感性に富み、社会の変化に対応できる力を身につけた児童生徒を育成する」のもとに教育実践に

取り組んでいきます。毎日の継続的な取り組みの中で一歩一歩着実に自立・社会参加への力を身

につけられるように指導・支援していきたいと思います。

また、本校では高等学校、中学校との地域交流や居住地校交流に積極的に取り組んできました。

新型コロナの影響も考慮しながらですが、今年度についても同様に予定しています。地域の方々に

本校の教育と児童生徒についてご理解いただくとともに、地域で暮らす児童生徒のよき理解者とし

て見守っていただければと考えています。

地域の方々、保護者の方々から信頼され、愛される学校を目指していただきたいと思います。

令和２年度末教職員人事異動は、次のとおりです。
〈退 職〉
校長 松村 正史（再任用 群馬県立前橋女子高等学校）

教諭 塚本 嘉男（再任用 群馬県立館林特別支援学校）

教諭 市川 素彦

教諭 丸橋 一郎

教諭 櫻井 広子

教諭 白井 里奈

教諭 碓氷 綾乃

教諭 木暮 英代

教諭（初任研代替非常勤講師） 山本 時惠

教諭（初任研代替非常勤講師） 大山 知恵子

教諭（初任研代替非常勤講師） 千葉 真菜

〈転 任〉
教諭 畔上 理恵子 群馬県立桐生特別支援学校へ

教諭 山崎 千香子 群馬県立しろがね特別支援学校へ

教諭 町田 隆史 【昇任 教頭】群馬県立あさひ特別支援学校へ

教諭 近藤 歩美 群馬県立渡良瀬特別支援学校へ

教諭 橋本 健太郎 伊勢崎市立茂呂小学校へ

教諭 齋藤 浩信 群馬県立前橋高等特別支援学校へ

教諭 茂木 久義 群馬県立高崎特別支援学校

教諭 佐々木 崇行 渋川市立古巻小学校

主任 星野 秀典 群馬県教育委員会管理課へ

田中 健一 校長

今年は、 ２ ０名の先
生方が本校を去られま
した。転退任された先
生方には大変お世話
になりました 。運動会
やきりのこまつりなど、
次に来校される日を楽
しみにしています。あり
がとうございました。



新・転入の先生方どうぞよろしくお願いします。
〈新・転入〉

校長 田中 健一 群馬県立館林特別支援学校より

教諭 藤生 昌彦 群馬県立高崎高等特別支援学校より

教諭 星野 沙紀 伊勢崎市立宮郷小学校より

教諭 早川 愛美 群馬大学共同教育学部附属

特別支援学校より

教諭 中林 祥穂 群馬県立高崎高等特別支援学校より

教諭 清水 充 群馬県立藤岡特別支援学校より

主事 山口 友朗 群馬県立桐生工業高等学校より

教諭 木暮 千鶴 群馬県立二葉特別支援学校より

教諭 金子 祥子 民間企業より

教諭 登坂 亮 群馬県立沼田特別支援学校より

教諭 寺嶋 惇 新卒

教諭 金子 真弓 群馬県立しろがね特別支援学校より

教諭 津布子 拓弥 群馬県立館林高等特別支援学校より

教諭 細野 真央 群馬県立館林特別支援学校より

教諭 小宮 江莉 民間企業より

教諭（初任研代替非常勤講師） 武田 泰子 群馬県立伊勢崎高等特別支援学校より

教諭（初任研代替非常勤講師） 栗原 富子 新規採用

教諭（初任研代替非常勤講師） 村田 昌幸 群馬県立しろがね特別支援学校より

登校時の駐車場誘導について

・ 移動に配慮を用する方に優先駐車場所を３カ所設定しております。対象児童生徒の送迎が

済むまでは、場所を空けておきますので、御理解と御協力をお願いします。

・ 出る車を優先して誘導します。発車の準備ができたらバックランプで誘導員にお知らせくださ

い。（ランプの点灯を待って誘導を行います。）

・ 安全確保のため、朝の送迎が一段落したところで校門は閉めさせていただきます。お手数で

すが、遅れてきた場合は門の開閉をお願いします。

・ 遅れてきた場合も、決められた駐車場所で乗り降りをしてください。校地内は児童生徒が運

動等で移動することがあります。

放課後等デイサービスを利用される方へ

緊急な場合には、放課後等デイサービスにも一斉メールを送信いたしますが、学校側から放課後

等デイサービスへの日常的な下校時刻等の連絡は行っていません。今年度も時間の変更など、放

課後等デイサービスへの連絡は契約者であるご家庭からお願いいたします。

新しく着任された１８
名の先生方です。特別
支援教育の経験が豊か
な先生、若く活力のある
先生、小・中学校での指
導経験のある先生など、
新しい先生方がたくさん
仲間入りしました。
また 、本校では職員

の他に、外国語訳の先
生等の方々にも御協力
をいただいています。

去る、3月19日に山本群馬県知事が本校に来校しました。
その様子が写真入りで、知事のTwitterに以下のようにつぶやかれています。
「♯伊勢崎特別支援学校を訪問。特別支援教育に適した施設の在り方について意見交換し
ながら施設を視察しました。」
また、同じく知事のブログには「ずっと行きたいと思っていた伊勢崎特別支援学校に足を
運んだ。施設の全容を視察した。」と書き込まれていました。


